

ENTORNO

Los precios de la industria del deporte ralentizan el ritmo y crecen sólo un 0,1% en febrero

Tras arrancar 2020 con un incremento interanual del 0,2%, el Índice de Precios Industriales (Ipri) baja una marca el en el segundo mes del año.

Palco23
25 mar 2020 - 09:28

Los precios de la industria del deporte continúan al alza pero ralentizando su ritmo de crecimiento mes a mes. El Índice de Precios Industriales (Ipri) del deporte se incrementó sólo un 0,1% en febrero, según los datos divulgados por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Se trata de una tasa de incremento interanual inferior a la que se registró en enero, cuando el incremento fue del 0,2%.

En términos intermensuales, los precios de la fabricación de productos en este sector no han variado. Las únicas subidas desde 2018 se registró en enero de ese año, con un alza del 3% respecto a diciembre de 2017, y en enero de 2020, con una variación intermensual del 0,1%.

Cabe recordar que, en este grupo, que a cierre de 2019 contaba con 274 empresas, se encuentran marcas como las palas Star Vie, Joma, BH Fitness, las bicicletas acuáticas de Poolbike o los trofeos Enebe, entre otras empresas.

Los precios industriales del deporte contrastan con el global de la producción española , que en total disminuyeron un 2,2% en febrero, lo que supone que aceleró su caída en más de un punto respecto al 0,9% de enero. Los sectores industriales con repercusión mensual negativa en el índice general fueron energía, con una tasa negativa del 4% y una repercusión de 1,258, causadas por los descensos de los precios de la producción, transporte y distribución de energía eléctrica, del refino de petróleo